

MACH

Wachstum hält an

[11.12.2008] Der auf Software für öffentliche Verwaltungen spezialisierte Anbieter MACH setzt seinen Wachstumskurs fort und verzeichnet im Vergleich zum Vorjahr ein Umsatzplus von rund 15 Prozent. Verantwortlich seien Neukunden- sowie Folgeaufträge bei Bestandskunden.

Auch im Jahr 2008 setzt das Software- und Beratungshaus MACH seinen Wachstumskurs fort. Das Lübecker Unternehmen verzeichnet nach eigenen Angaben ein Umsatzplus von rund 15 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Das Wachstum resultiere aus einem im Wettbewerbsvergleich sehr erfolgreichen Neukundengeschäft sowie aus zahlreichen Folgeaufträgen bei Bestandskunden. In fast allen Kundengruppen hätte MACH zulegen und seine Marktanteile ausbauen können. Insbesondere bei Lehr- und Forschungseinrichtungen sowie bei Kommunalverwaltungen falle das Wachstum deutlich aus. So hat der Anbieter beispielsweise vier Hochschulausschreibungen in Nordrhein-Westfalen sowie die europaweite Ausschreibung eines landeseinheitlichen Dokumenten-Management-Systems für die Kommunen in Rheinland-Pfalz und im Saarland gewinnen können.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, MACH AG, Finanzwesen, Personalwesen, Dokumenten-Management